

# MEDIATOR

## Sambut Ramadhan, Polresta Bukittinggi bersama Jajaran Gelar Silaturahmi bersama Awak Media

Linda Sari - [BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID](http://BUKITTINGGI.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 9, 2024 - 23:40



*Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K, M.M dalam acara silaturahmi bersama awak media*

Bukittinggi-Dalam menyambut Bulan suci Ramadhan Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K, M.M bersama jajaran menggelar Silaturahmi bersama insan pers di Warung Gemoy Jalan Sudirman pada Sabtu (09/03)pagi.

Dalam sambutannya Kapolresta Bukittinggi, menyampaikan, pertemuan dan silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat tali persahabatan dan kekeluargaan antara kita antara Polresta kota Bukittinggi dengan insan pers yang ada di kota Bukittinggi.

"Kami menyadari bahwa tugas kami sebagai pelindung dan pengayom

masyarakat serta penegak hukum itu tidak akan dapat berhasil baik dan sempurna tanpa dukungan dari para insan pers atau awak media," ujar Yessi.



Dikatakannya, pihaknya juga mengucapkan terima kasih atas dukungan selama ini sehingga apa yang menjadi tugas kami didalam pelayanan masyarakat dengan bantuan para awak media semua dapat berjalan dengan baik.

"Semoga kedepannya apa yang sudah terjalin baik selama ini komunikasi koordinasi saling silaturahmi dan keterbukaan informasi dari Polresta, dan media, dan semoga dapat berlanjut hingga kedepannya sehingga kita sebagai aparat hukum dan media sebagai salah satu pendukung agar bisa sama sama bekerja sama dan menciptakan suasana yang aman damai diwilayah kota Bukittinggi ini," imbuhnya.

Menurutnya, seperti Kita ketahui bahwa kota Bukittinggi ini adalah sasaran yang sangat diburu oleh masyarakat Sumatera Barat, sehingga peranan dari rekanan media sangat penting dalam memberikan informasi kepada masyarakat.

"Terbukti selama ini situasi keamanan ketertiban diwilayah hukum Polresta Bukittinggi yang meliputi kota Bukittinggi dan wilayah Agam Timur dapat berjalan dengan baik aman tentram sejuk suasana pemilu kemarin, dapat berjalan dengan baik tanpa ada hal hal yang krusial yang mengganggu dalam pelaksanaannya selama ini merupakan salah satu peran dari kawan kawan media," tukuknya.

Ia menambahkan, Alhamdulillah tugas pengamanan Dalma menjalankan pemilu dapat berjalan dengan baik tidak ada kendala sampai perhitungan ditingkat provinsi tidak ada kendala.

"Kami berharap hingga selesainya Pemilu ini kita tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Sekali lagi terimakasih atas dukungannya dari rekan rekan media semoga kedepannya kita dapat lebih baik lagi memberikan pelayanan kepada

masyarakat," pungkas Kombes Pol Yessi Kurniati.

Hal senada juga disampaikan Waka Polresta Bukittinggi Apri Wibowo, dalam silaturahmi ini kita saling mengenalkan diri serta kedepannya bisa saling bekerjasama antar jajaran Polresta Bukittinggi dan insan pers.

Hadir pada acara tersebut, Kapolresta Bukittinggi Kombes Pol. Yessi Kurniati, S.I.K, M.M, Waka Polresta Apri Wibowo, Kasat Reskrim, Kasat Rws Narkoba, Kasat Intel, jajaran Polresta Bukittinggi serta para insan Pers. (**LindaFang**).